

El autismo te habla, sigue las señales
www.elautismotehabla.org



Fundación ONCE
 trabajando JUNTOS

la accesibilidad potencia la web
 Technosite



Contactar Mapa web Accesibilidad 626 usuarios conectados
 Anúnciate en **discapnet** Usuarios Registrarse
 Inicio [Áreas temáticas](#) [Comunidad](#) [Actualidad](#)

Portada Discapnet | Actualidad | El sector social, al día

Actualidad

- Noticias sobre Discapacidad
- El sector social, al día
- Actualidad general
- Noticias de fácil lectura
- Hemeroteca
- Solidaridad Digital
- Discapacidad en los medios
- Agenda
- Boletines
- Equipo de redacción Actualidad



LAS PERSONAS NACIDAS EN LA POSGUERRA Y DURANTE LOS MESES DE INVIERNO TIENEN MÁS POSIBILIDAD DE DESARROLLAR ESQUIZOFRENIA

Según concluyen científicos de la Universidad de Granada

23/04/2012 **SERVIMEDIA** [Escriba el primer comentario de esta noticia](#)

Las personas nacidas durante la posguerra (considerada ésta hasta el año 1959) y durante los meses de invierno (enero, febrero o marzo) tienen más posibilidades de desarrollar esquizofrenia en el comienzo de la edad adulta, según un estudio publicado por científicos de la Universidad de Granada.

Los autores de la investigación concluyen que el riesgo de tener esta enfermedad mental está relacionado con el déficit de vitamina D, que en parte podría explicar la asociación observada entre nacer en invierno -estación con menos exposición a la luz solar y, por tanto, menor producción de vitamina D- y el mayor riesgo de esquizofrenia, y también la mayor prevalencia de esquizofrenia detectada en países más al norte, donde hay menos luz solar.

El estudio, publicado en la revista 'Progress in Neuro-Psychopharmacology & Biological Psychiatry' y realizado sobre datos de personas que requirieron hospitalización psiquiátrica entre 1998 y 2006, confirma, según sus autores, que entre quienes tienen esquizofrenia hay una elevada proporción de nacidos en invierno, especialmente en el mes de enero.

En el estudio ha colaborado el doctor Francisco Díaz Atienza, del Hospital Universitario Virgen de las Nieves, junto a investigadores del Departamento de Psiquiatría y del Instituto de Neurociencias (José María Martínez-Ortega, María Dolores Carretero, Luis Gutiérrez-Rojas, Dolores Jurado y Manuel Gurpegui).



[Volver al listado](#)

Comentarios

Actualmente no existen comentarios.

Danos tu opinión

Comentario

* Introduzca el resultado de la siguiente operación matemática 8 - 6 =

Acepto las [normas de colaboración](#)

Enviar